

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1074 / 06 de mayo 2025

Fray Bentos

Las Cañas fue sede del 19° Encuentro Nacional de Guías de Turismo



El mismo se desarrolló en la Sala de Convenciones del balneario.

Participaron referentes del área de todo el país, adheridos a la Asociación Nacional de Guías de Turismo del Uruguay y también representantes del Ministerio de Turismo.

Las delegaciones recibieron la bienvenida del Intendente Fabricio Tiscornia; del Director de Turismo, José Luis Perazza; del subdirector del área, Leonardo Martínez y del Director General de Ambiente, Adrián Stagi.

La ocasión fue propicia para abordar diversos asuntos vinculados con el sector y sus correspondientes categorías, pero además, intercambiar información, datos, experiencias, capacitaciones y apoyos, que pueden ser aprovechados en los distintos puntos del país, mejorando el ejercicio de la profesión.

A su vez, quienes asistieron a este Encuentro Nacional de Guías de Turismo, visitaron el Parque Esteros y Algarrobales del Río Uruguay; una actividad de reconocimiento de este parque nacional privado, incorporado al Sistema Nacional de Áreas Protegidas (SNAP).

Al finalizar, se trasladaron a Nuevo Berlín, donde efectuaron un recorrido guiado y pudieron conocer su patrimonio cultural, histórico, natural y gastronómico.



Fray Bentos

2ª fecha del Regional Suroeste de Motociclismo



La actividad contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

El evento deportivo, realizado en la pista de AMOTI y ante un excelente marco de público, contó con la fiscalización de la Federación Uruguaya de Motociclismo; el Intendente Fabricio Tiscornia, estuvo presente en dicha instancia y acompañó la entrega de premios.



Nuevo Berlín

“Río Negro se Mueve” llegó a Nuevo Berlín con su propuesta “Pizza por los Pueblos”



El evento se llevó a cabo en el entorno al escenario a orillas del río Uruguay.

Un número importante de familias y vecinos se acercaron a este lugar, para disfrutar y formar parte de esta iniciativa gastronómica impulsada por la Intendencia de Río Negro y el Municipio de la localidad.

Además, hubo actividades y entretenimiento para todas las edades, incluyendo presentaciones artísticas y musicales; la instancia, también fue aprovechada por los emprendedores, quienes exhibieron y ofrecieron sus productos a los asistentes.

Antes de arribar a Nuevo Berlín, “Pizza por los Pueblos” se realizó en Pueblo Grecco y en San Javier, por lo cual, ahora tendrá como destino otros poblados del departamento.



Young

JORNADA DE PUNTO DE CHEQUEO



YOUNG
JORNADA
DE PUNTO DE
CHEQUEO

Vení a conocer **cómo instalar la silla
o el booster infantil en tu vehículo.**

SUMATE A LA JORNADA DE REVISIÓN
DEL SISTEMA DE RETENCIÓN INFANTIL

**MARTES
13 DE
MAYO**

 **Servicentro AXIÓN**
Calles: Montevideo
y Lavalleja.
 **09:30 horas.**

Paso de la Cruz

Función cinematográfica en Paso de la Cruz



A través del Departamento de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, se llegó a la localidad con la propuesta "Cine Móvil".

La actividad, desarrollada en el Salón Comunal, alcanzó una excelente asistencia de público, el cual disfrutó de la proyección que se llevó a cabo.

